

Hendricy fera tout ce qui reste à faire de sculpture d'ornemens dudit hostel de ville, à la réserve des armoyries et quelques ornemens que sieur Jacques Mimerel a commencé à la façade sur le jardin...¹ »

Martin Hendricy a modelé plusieurs médailles.

Il demeurait dans les dernières années de sa vie sur la place des Terreaux.

143. LOUIS LALIAME (.. 1622-1664).

Louis Laliame, maître maçon, tailleur de pierre, sculpteur et graveur, signait *Louis Laliame*, *Loui Laliame* et *Louis Laliame*.

Il épousa :

En premières noces, Jeanne Buisson, dont il a eu six enfants ;

En secondes noces, Anne Favergeon, dont il a eu quatre enfants.

Il a été nommé en 1648 graveur ordinaire de la ville.

Les ouvrages qu'il a faits pour le Consulat, du moins ceux dont nous avons trouvé la mention dans les délibérations, ont été peu importants.

144. NICOLAS BIDAU (1622-†1692).

Nicolas Bidau, maître sculpteur, est né en 1622, probablement à Reims.

Il signait *N. Bidau* et *Bidau*.

Il a épousé en 1661 Suzanne Simon, dont il a eu neuf enfants, nés de 1661 à 1684.

Il porta, à partir de 1680, le titre de sculpteur du Roi.

Il a fait un grand nombre d'ouvrages de sculpture pour la Ville, pour les églises et les couvents, ainsi qu'à la façade de maisons de Lyon. Un des plus importants de ces ouvrages fut le tombeau du premier duc de Villeroy (Nicolas de Neufville).

Bidau a exécuté pour le Consulat les portraits de cire du duc de Villeroy, de prévôts des marchands et d'échevins de Lyon. Il a modelé et coulé une vingtaine de médaillons qui ont continué la suite commencée par Claude Warin.

¹ Archives de Lyon, BB 210, p. 123.